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Projekte nach Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1174 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche konkreten städtischen Projekte wurden in den Jahren 2015-2018 

nach dem Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (GVFG) gefördert? 

 

2. Für welche Projekte wird in 2019 ein Antrag auf GVFG-Förderung gestellt 

bzw. welche Projekte werden voraussichtlich in diesem Bereich bewilligt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




